

## Des «trous partout»? Voici pourquoi

«Ils font des trous un peu partout, non?» Le conseiller communal Frédéric Guenin a fait sourire ses collègues, mercredi soir, en posant cette question. «Ils», c'est en fait Romande Energie, qui réalise actuellement des travaux près de la place de la Tillette, à Bassins. D'autres fosses ont, quant à elles, déjà été rebouchées. «Y a-t-il un planning pour ce chantier?», s'est interrogé l'élu.

La Municipalité, peu au fait des détails du chantier, l'a renvoyé vers Romande Energie. Nous avons contacté l'entreprise, qui a volontiers répondu à nos questions. Elle affirme se tenir à disposition des habitants et des passants et confirme que ce chantier est l'extension du réseau de chauffage à distance de Bassins. Pour raccorder les nouveaux clients, l'entreprise doit creuser ces tranchées, puis créer les

embranchements jusqu'aux habitations ou appartements.

Ces Bachenards seront ainsi chauffés au bois local, et non plus au mazout, comme c'est le cas actuellement pour la plupart d'entre eux. Ils seront raccordés à la salle de chauffe de la piscine. La fouille actuelle, près de la place de la Tillette, devrait être terminée d'ici à mi-décembre.

«Nous sommes conscients des désagréments et nous faisons notre possible pour limiter les nuisances. Nous allons libérer la route le plus vite possible, et réaliser ensuite les embranchements vers les habitations», assure Javier Bardelloni, responsable pour Romande Energie de l'extension du réseau de chauffage à distance de Bassins.

L'année prochaine, le chantier devrait encore remonter le long de la rue du Battoir. **LOS**

